
令和６年６月１８日

議会報告会で寄せられた意見・要望等について

　令和６年４月２０日から４月２７日にかけて開催した議会報告会において参加者から寄せられた意
見・要望等のうち、重要なもの等について内容を精査し、下記のとおりの内容で検討、通知していくこ
ととなりましたのでご報告します。
　個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。

区　　分 内容

Ａ 議会全体で検討すべきもの

Ｂ 各所管委員会で検討すべきもの

Ｃ 理事者へ内容を通知するもの

坂 出 市 議 会



番号 日時 区分

総務消防委員会関係

1
4月27日
（中央）

Ｃ

2

4月20日
（松山）
4月26日
（王越）

Ｃ

3

4月20日
（松山）
4月26日
（王越）

Ｃ

4
4月21日
（西部）

Ｃ

5
4月27日
（中央）

Ｃ

6
4月27日
（中央）

Ｃ

7
4月20日
（松山）

Ｃ

8
4月27日
（中央）

Ｃ

9
4月20日
（松山）

Ｃ

10

4月21日
（西部）
4月27日
（中央）

Ｃ

11
4月27日
（中央）

Ｃ

12
4月27日
（中央）

Ｃ

13
4月27日
（中央）

Ｃ

14
4月21日
（西部）

Ｃ

15
4月21日
（西部）

Ｃ

16
4月26日
（王越）

Ｃ

意見・要望等 当日の回答 付記事項

避難場所が坂出商業高校となっている
が、距離が遠く、現実的に避難できるの
か検証してほしい。既存の公共施設の２
階や３階に逃げられるような方策や空き
地に災害時の避難者を集められる場所等
を考えてほしい。

―

自治会員の減少・高齢化が大きな課題で
ある。現在は自治会費の負担やゴミ収集
所の掃除当番など加入によるデメリット
が目立つ。街灯整備など、自治会の役割
を知ってもらう必要もある。自治会に加
入するメリットを議会としても考えてい
ただきたい。

―

各マンションに自治会加入を勧めてほし
い。

―

防災対策として、地域で守りあえる体制
（高齢者の見守り）、リーダーの必要
性、避難場所、経路、備蓄等について考
える必要がある。

―

空き家対策が必要。（空き家支援制度の
拡充や荒れている空き家の管理）

―

商店街の中で外国人が店を出す予定と
なっており、外国人との交流も進めてほ
しい。

―

デマンド型乗合タクシーの整備。 ―

市が発注する工事については、朝から大
きな音を出さないよう指導してほしい。

―

外国人住民のマナーや騒音問題等に苦慮
している。

―

補助金の増額など坂出に移住しやすいシ
ステムを構築してほしい。

―

日清製粉撤退後の跡地を有効活用できる
よう、市からも要望してほしい。

―

循環バス等の充実。（循環バス経路の設
定は利用者の声を聞いてほしい）
（循環バスの逆回りルートも考えてほし
い）

―

高齢者対策としてタクシー券を配ってほ
しい。

―

自宅近くまで来る小型バスを走らせるこ
とはできないか

―

元町、本町の都市計画の青写真を作って
アピールしてはどうか。

―

駅前にスーパーがほしい。 ―



17
4月26日
（王越）

Ｃ

18
4月27日
（中央）

Ｃ

19
4月27日
（中央）

Ｃ

20
4月27日
（中央）

Ｃ

21
4月27日
（中央）

Ｃ

22
4月27日
（中央）

Ｃ

教育民生委員会関係

23
4月27日
（中央）

Ｃ

24
4月21日
（西部）

Ｃ

25
4月21日
（西部）

Ｃ

26
4月26日
（王越）

Ｃ

27
4月21日
（西部）

Ｃ

28
4月27日
（中央）

Ｃ

29
4月27日
（中央）

Ｃ

30
4月27日
（中央）

Ｃ

31
4月26日
（王越）

Ｃ

32
4月26日
（王越）

Ｃ

33
4月21日
（西部）

Ｃ

市民建設委員会関係

34
4月26日
（王越）

Ｃ

35
4月21日
（西部）

Ｃ

店がないので不便な上、林田に行くまで
のバス代が高いので、何とかしてほし
い。

―

駅前にホテルを整備してほしい。 ―

緩衝緑地の活用について、具体的な内容
を知りたい。

―

坂出駅南口バスターミナル整備につい
て、バスの進入ルートを示してほしい。
モニュメントが邪魔になるようなら取り
除いてはどうか。

―

新しい図書館はマルタスより立派なもの
を作ってほしい。

―

小中学校を一貫にして学力を伸ばしては
どうか。

―

学校の制服を私服にしてはどうか。 ―

若い人を呼べるように、旧市立病院跡地
や大橋記念図書館の跡地を有効に活用し
てほしい。

―

子どものおむつ助成をもっと多くしてほ
しい。

―

施設借用申込開始期間を早めることはで
きないか。

―

オーケストラや有名人を呼べる大きな会
館を作ってほしい。

―

学童保育を１９時まで延長してほしい。 ―

市内に点在しているスポーツ施設を一体
化することで世代や競技を超えて人が集
まると思う。

―

香川大学病院で受診しなければならない
診療を市内の病院で受けられるようにし
てほしい。

―

子供総合病院の創設。 ―

市民ホールをもっと利用してほしい。映
画やプロ野球中継の放映も一案である。
特に若い人の利用・育成を考える中では
既存の組織ではなく、企画を考えること
ができる経験者を集めた新しい組織を
作ってイベント開催するなどして文化を
守っていく必要がある。

文化は坂出のひ
とつの大きな柱
となるので、貴
重なご意見とし
て共通認識を
持って議論して

いく。

王越公民館跡地の駐車場を利用しやすい
設備にしてほしい。

―

不法投棄対策をしてほしい。（小さい看
板では不十分）

―

市民ホール前広場でイベントを開催して
はどうか。

―



36

4月21日
（西部）
4月27日
（中央）

Ｃ

37

4月21日
（西部）
4月27日
（中央）

Ｃ

38
4月26日
（王越）

Ｃ

39
4月26日
（王越）

Ｃ

40
4月27日
（中央）

Ｃ

41

4月20日
（松山）
4月26日
（王越）

Ｃ

42
4月26日
（王越）

Ｃ

43
4月20日
（松山）

Ｃ

44
4月21日
（西部）

Ｃ

45
4月27日
（中央）

Ｃ

46

4月21日
（西部）
4月27日
（中央）

Ｃ

市内に大型商業施設や飲食店が必要。 ―

イオンの一時休業に伴う買い物難民のた
めに、商店街の空き店舗等を活用した商
店の出店や移動販売等の支援をしてほし
い。

―

瀬戸内海の島々の有効活用、瀬戸芸で活
性化してほしい。

―

イノシシ対策が必要。 ―

店がないので買い物が不便。 ―

王越の海水浴場の復活ができないか。 ―

公園に新しい遊具を設置してほしい、た
だの広場ではいけない。

―

公園や市民ホール、駅前などの駐車場や
駐輪場を充実させてほしい。

―

農地整備が必要。 ―

町が暗く、散歩する人達も増加している
ので街灯などの整備が必要。

―

散歩道にベンチを設置してほしい。 ―


